

Handball

Les Vieilles gloires de l'Estuaire en terre migovéenne

PSNB
Libreville/Gabon

LES Vieilles gloires de handball de l'Estuaire ont séjourné, le week-end dernier, à Lambaréné, chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué. Conduites par Roland Matsiendi, elles ont organisé dans cette partie du pays un stage de formation destiné aux jeunes désireux de pratiquer le handball.

Le plateau sportif du lycée privé Janvier Nguema Mboumba a abrité non seulement l'événement dont le programme s'est articulé autour des exercices d'initiation. Mais aussi, une rencontre amicale entre les Vieilles gloires de l'Estuaire et celles de la Mutuelle des vétérans de l'Ogooué-Maritime, venus spécialement pour la circonstance.

« Au-delà de l'aspect purement ludique, les valeurs et vertus qui devraient inspirer les générations montantes ont été cultivées. Entre autres, la solidarité, la cohésion, la concorde... », a relevé Matsiendi, le chef de la délégation des Vieilles gloires de handball de l'Estuaire, par ailleurs, ancien joueur de cette discipline.

A cette occasion, le public a



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

Un encadreur technique donnant des conseils aux jeunes filles qui rêvent de devenir handballeuses.



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

L'initiation au handball était destinée également aux jeunes garçons.



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

Les anciens handballeurs de l'Estuaire et ceux de l'Ogooué-Maritime posent pour la postérité.

pu constater que certains d'entre eux, comme Bouka

Bak's, Joël Pono Opapé, Patricia Assoumou, Massing

et autres Badamassi avaient encore de bons

gestes pour faire vibrer les cœurs des spectateurs.

Leur prestation n'a pas du tout laissé insensible le maître des lieux, Janvier Nguema Mboumba. Qui a appelé les uns et les autres à une synergie agissante pour l'éclosion véritable du handball gabonais en général, et celui du Moyen-Ogooué en particulier.

Pour finir en beauté son séjour en terre migovéenne, l'association des Vieilles gloires de l'Estuaire, après avoir organisé en matinée une messe d'action de grâce à la paroisse Saint Joseph, célébrée par le père Donatien Malamba, a offert un don d'équipements sportifs à la Ligue de handball du Moyen-Ogooué, représentée par son président, Maurel Makanga.

Volley-ball/ Assemblée générale ordinaire de la Ligue de l'Estuaire Tous les rapports validés

J.F.M
Libreville/Gabon

LA salle de réunions de la Fédération gabonaise de volley-ball (Fégavolley) a abrité, dernièrement, l'assemblée générale ordinaire de la Ligue de l'Estuaire, présidée par Mwane Boulingui Bu Mombu. Etaient présents à cette réunion-bilan des activités sportives de la saison écoulée, la quasi-majorité des clubs affiliés (Tgv, Vva, Dfip, Funny, Kwan, Nzimba Bola Volley-ball, Eva et les Vieilles Gloires). Lesquels clubs, en dehors de AS Lova (absent), après avoir validé l'ordre du jour et pris activement part aux travaux, ont donné quitus à



Photo : J.F.Marola

Les membres du bureau directeur de la Ligue de volley-ball de l'Estuaire ont vu les activités de la saison écoulée validées par...

tous les rapports (moral, financier, etc). Le bilan du bureau de la ligue de volley-ball de l'Estuaire ayant fait l'unanimité auprès des délégués, Mwane Boulingui Bu Mombu et les siens n'ont pas boudé leur joie devant la confiance obtenue pour

leur gestion annuelle. Notamment le déroulement de toutes les compétitions de la ligue et le nombre croissant des licenciés (220 athlètes) pour douze clubs affiliés. Soit six équipes féminines et autant masculines. Sans oublier les vétérans.



... les dirigeants des clubs affiliés.

MINISTÈRE DE L'INDUSTRIE,
DE L'ENTREPRENARIAT NATIONAL,
CHARGÉ DE LA DÉCENIE DE LA FEMME
AGENCE GABONAISE DE NORMALISATION
DIRECTION GÉNÉRALE

N° 00940 /AGANOR/DG. -

COMMUNIQUE

Mise en enquête publique du Projet de Norme Gabonaise (PNGA) du Sous-Comité Technique SCT6.2 « Exploitation durable des ressources forestières et halieutiques ».

Le Directeur Général de l'Agence Gabonaise de Normalisation (AGANOR) informe toutes les parties prenantes de la normalisation que, conformément à la loi N°006/2014 du 28 août 2014 instituant le Système National de Normalisation, le projet de norme gabonaise ci-dessous, adopté par le Sous-Comité Technique de normalisation SCT 6.2 « Exploitation durable des ressources forestières et halieutiques » est soumis à une enquête publique de dix jours (10), à compter de la date de publication du présent communiqué.

Référence	Intitulé
PNGA 20 501	Définition de la forêt: principes et vocabulaire.

L'objectif de cette opération est de laisser s'exprimer les parties intéressées (entreprises, administrations, organisations de la société civiles, centres de recherche ou personnes individuelles) sur le contenu technique et la pertinence dudit Projet de Norme. Les parties intéressées par cette norme sont priées de se rapprocher de l'AGANOR pour disposer dudit projet de norme afin de formuler leurs avis.

Les avis doivent être formulés par écrit et transmis à l'AGANOR par courrier postal ou électronique aux adresses indiquées ci-dessous :

- aganor.gst@gmail.com
- BP : 23744 - Libreville - Gabon Tél. +241 05 40 26 16 / 02 98 98 63

Après dépouillement des résultats de l'enquête publique et prise en compte des propositions pertinentes, ce projet de norme se verra attribué le statut de Norme Gabonaise.

Fait à Libreville, le 15 NOV. 2018

Joseph NGOWE
Joseph NGOWE

AGENCE GABONAISE DE NORMALISATION
Centre-Ville, Immeuble Gabon Industriel, BP. 23.744 Libreville / GABON.
Tél. : 05 40 26 16 - 02 98 98 63